

Le temps du confinement immortalisé artistiquement par Guy Gervais

BERGUES. Enseignant en arts appliqués, Guy Gervais anime la Galerie d'images, rue Anglaise. Chaque matin depuis le début du confinement, il a pris le même cliché des trois Grâces, la statue de la place Saint-Victor. Les photos cherchent à capter la lumière sur le visage des Grâces, au millième de seconde près. « *En raison du feuillage, j'ai souvent patienté et fait plus de vingt clichés par visite pour saisir le rayon de soleil exactement sur le visage de la sculp-*

ture, explique le passionné, également vice-président du centre culturel Château Coquelle, à Rosendaël. *J'ai joué sur les noirs et blancs et uniquement le vert, grâce à une fonction de mon appareil photo. J'ai apprécié ce but de balade quotidienne.* » Il a arrêté lundi, à la fin du confinement.

Le projet artistique, qui témoigne du passage du temps, est visible sur la vitrine du magasin Fleur et Nature, 8 rue Nationale et sur le site www.guygervais.com. ■



La statue des trois Grâces a inspiré Guy Gervais pendant le confinement.